



挑 戰

～夢を叶えるための挑戦そして前進～



武蔵ヶ丘中学校だより

令和7年9月10日



前期後半スタート！

39日間の夏休みを終え、8月27日（水）に前期後半がスタートしました。まだまだ暑さが厳しい中の登校でしたが、元気に登校する生徒たちの姿を見ることができ、安心しました。

前期後半は、2・3年生の職場体験学習、1年生の集団宿泊教室、合唱コンクールとたくさんの行事が予定されています。前期前半で高めた個、学級、学年、学校の力をさらに高めることができるよう学校一丸となって挑戦、そして前進していきたと思います。

前期後半もよろしくお願ひします。

愛校作業お世話になりました！

前期後半スタートに向け、8月24日（日）に環境委員、おやじ委員の方による愛校作業が行われました。早朝からの作業にも関わらず、多くの方にご協力いただき、生徒と職員ではなかなか手が回らず、茂ったままになっていたグラウンド周辺の草木はあっという間にきれいになりました。前期後半を気持ちよく迎えることができました。ご協力ありがとうございました。



陽光とかがやくみらいっ子週間

8月30日（土）～9月5日（金）の1週間の取り組みへのご協力ありがとうございました。

項目には早寝・早起き・朝ご飯はもちろんのこと、「お手伝いをしよう」や「スマート・タブレットなどの使用時間を守ろう」、「家族で会話をしよう」などもありました。取り組みを通して、夏休みの生活リズムから、学校のリズムに戻すきっかけとなったり、スマート・タブレットの使用時間を把握し、あらためて長いと気付いたり、現在の自分の生活を振り返るきっかけにもなったようです。

次回は、冬休み明けを予定しています。



令和7年度菊陽町子ども議会

8月6日（水）に菊陽町役場会議場で令和7年度菊陽町子ども議会が開催されました。本校からは生徒を代表し、生徒会執行部が出席しました。

議会本番に向け、7月から菊陽中学校の生徒会執行部と打ち合わせを行い、質問内容を考え、何度も修正を行ったり、プレリハーサル、リハーサルを行ったりと、準備を行いました。

菊陽町の未来のことを考えた質問はどれも生徒たちの感覚や視点だからこそ気付くものばかりでした。緊張しながらも議員として堂々と質問する姿はとても頼もしく、そんな生徒たちが大人になった時の菊陽町はどんなに素晴らしい町へと発展しているのだろうと期待で胸がはずみました。

生徒会執行部の生徒たちは子ども議会を通し、あらためて菊陽町の素晴らしいものに気付くことができたようです。

